

## 100 Jahre Imperia

Die ligurische Partnerstadt von Friedrichshafen feiert am 21. Oktober 2023 den 100. Geburtstag der Gründung. Ein Dekret von König Vittorio Emanuele III vereinigte Oneglia und Porto Maurizio im Jahr 1923 zur neuen Stadt Imperia. Der Name der Stadt bezieht sich auf den Fluss Impero, der zwischen beiden Städten fließt.

Die beiden Städte, die damals zusammengelegt wurden, haben jeweils eine eigene und sehr interessante Geschichte. Jahrhundertlang gehörten sie zu rivalisierenden Herrschaften. Zeitweise zu Piemont oder Genua.

In beiden Städten gibt es viele historische Gebäude - angefangen von den beiden großen Kirchen bis zu prächtigen Bürgerhäusern und Palazzi. Die Stadt ist geprägt von der Olivenkultur des Hinterlandes. Es gibt zwei große Häfen für Fischerboote und Luxusyachten.

Seit 2014 ist Imperia die italienische Partnerstadt von Friedrichshafen. Es gibt inzwischen viele Beziehungen und Austausch zwischen den Menschen mit kulturellen Schwerpunkten, aber auch bei Sport und Kulinarik. Die zwei Partnerschaftsvereine in beiden Städten entwickeln diese Freundschaft zwischen Ligurien und dem Bodensee.

amici.di.imperia@t-online.de  
www.amici-di-imperia.de

## Valentina Zaccaro

Valentina ist eine 29jährige Künstlerin aus Imperia. Sie studiert derzeit Kunstwissenschaften an der Universität Genua.

Die Bilder der Ausstellung in der Karlstraße und im Rathaus von Friedrichshafen zeigen Motive der beiden Stadtteile von Imperia. Valentina Zaccaro hat sich in den vergangenen Jahren intensiv mit der besonderen Schönheit der Stadt am Meer befasst.

Sie malt realistische Impressionen der Kräne am Hafen von Oneglia, vom beliebten Felsen "Galeazza" im Meer, der Villa des berühmten Clowns Grock in nächtlicher Stimmung. Mit starken Farben arbeitet Valentina Zaccaro die Schönheit ihrer Heimatstadt heraus. Die Gebäude im südlichen Licht, die fast surrealen Sonnenuntergänge und das strahlende Meer vor der ligurischen Küste sind das Merkmal dieser Bilderserie.

Die Bilder von Valentina gibt es im Original und als Druck in verschiedenen Formaten zu kaufen.

Auswahl und Bestellungen über die Webseite:  
<https://www.valentinazaccaro.art/it/>  
Weitere Arbeiten von Valentina Zaccaro und einige Videos findet man ebenfalls dort.

## Die Ausstellung

Das Besondere dieser Ausstellung ist die Präsentation in Schaufenstern und Geschäften der Karlstraße und der Innenstadt am See. Auch im Eingangsbereich des Rathauses sind Bilder von Imperia zu sehen.

Der Titel der Ausstellung ist "100 Jahre Imperia - Impressionen von Licht und Meer". Vom 1. Oktober bis 21. Oktober können diese Bilder beim Bummel durch die Stadt angeschaut werden. Am Samstag, dem 21. Oktober, wird es ab 16 Uhr bei "Felders im K42" eine Finissage mit der Künstlerin geben. Das Datum ist zugleich Anlass, auf den 100. Geburtstag der Stadt Imperia anzustoßen. Dazu ist die Öffentlichkeit herzlich eingeladen.

Folgende Geschäfte und Einrichtungen beteiligen sich an der Ausstellung:

**Stadt Friedrichshafen**  
**Medienhaus am See**  
**Optikhaus Hammer**  
**RavensBuch**  
**Modehaus huchler 1848**  
**Felders Restaurant**  
**HEKA-Modehaus**  
**Meid**  
**Volksbank Friedrichshafen-Tettang**  
**Weltladen**  
**Marco Polo "Neuner -Jehle"**

100 JAHRE  
STADT IMPERIA -  
AUSSTELLUNG VON  
VALENTINA ZACCARO  
IN FRIEDRICHSHAFEN

